

Communiqué de presse

A l'initiative des **Ecologistes (EELV)**, de la **France Insoumise**, du **Parti communiste français**, du **Parti socialiste**, du **Parti de Gauche**, du **Comité 70 du Mouvement de la Paix**, de la **FSU**, de l'union syndicale **Solidaires**, de la **Confédération paysanne**, de l'**UD CGT 70**

Palestine-Israël : pour un cessez-le feu immédiat et une paix juste et durable

Depuis le 7 octobre dernier des dizaines de milliers de morts jonchent le sol de la Palestine et d'Israël. Aux crimes de guerre du Hamas ont succédé ceux perpétrés par l'armée israélienne contre la population palestinienne de Gaza. Plus de 25 000 Palestiniens (selon l'UNICEF), des civils dans leur très grande majorité dont près de la moitié sont des enfants, ont été tués, écrasés sous les bombes, affamés, assoiffés et privés de soins par un blocus inhumain - « 93 % de la population de Gaza est confrontée à une situation de crise alimentaire » selon l'Organisation mondiale de la sante (OMS). Et cela continue chaque jour, chaque minute ! Le nombre de morts civils a déjà dépassé en quelques mois celui, déjà terrible, des morts civils en Ukraine depuis février 2022. Le risque de génocide vis-à-vis des populations palestiniennes de Gaza vient d'être reconnu par la Cour internationale de Justice : nous ne pourrions pas dire que nous ne savions pas. Il faut donc le dénoncer et agir.

Pour mettre fin à cette situation, nous exigeons

- un cessez-le-feu immédiat, comme cela a été voté à l'ONU et au Parlement européen ;
- la libération immédiate des otages détenus par le Hamas ;
- la levée immédiate du blocus de Gaza ;
- l'arrêt des violences perpétrées par certains colons israéliens fanatiques contre les Palestiniens de Cisjordanie ;
- des pourparlers qui devront aboutir, pour une paix durable, à la fin de la colonisation des territoires palestiniens, à la reconnaissance, par chacun des belligérants, de l'existence des Etats d'Israël et de Palestine.

La France doit faire entendre une voix forte et claire en faveur des points mentionnés, en se portant garante du respect du droit international et en contribuant activement à l'application des résolutions de l'ONU. Les Palestiniens, comme les Israéliens, ont le droit de vivre libres et en sécurité, dans un Etat indépendant. La France a le devoir d'y contribuer.

Nous, **les Ecologistes (EELV)**, **la France Insoumise**, **le Parti communiste français**, **le Parti socialiste**, **le Parti de Gauche**, **le Comité 70 du Mouvement de la Paix**, **la FSU**, **l'union syndicale Solidaires**, **la Confédération paysanne**, **l'UD CGT 70**,

appelons les Haut-Saônoises et Haut-Saônois à nous rejoindre pour une marche samedi 3 février, départ à 14h30 sur le Cours Montaigne (près de l'Espace Villon au Montmarin à Vesoul) en direction de la place de la République, afin de manifester et exprimer avec force ces exigences.

Que les armes se taisent ! Que le droit l'emporte !